

# Alistan paso inferior en sector San Agustín

Adjudica San Pedro proyecto ejecutivo a Corporativo Delta por \$5.2 millones

PAULINA SÁNCHEZ

Para mejorar la vialidad en la zona, el Municipio de San Pedro proyecta construir un paso inferior vehicular en el cruce de las Avenidas Alfonso Reyes y Real San Agustín.

El comité de obras públicas del municipio adjudicó a la empresa Grupo Corporativo Delta un contrato para hacer el proyecto ejecutivo de la obra, por un monto total de 5 millones 194 mil 540 pesos.

Según el contrato, el proyecto ejecutivo deberá estar listo el 28 de diciembre y deberá incluir los estudios de ingeniería de tránsito, levantamiento topográfico, estudios hidrológicos, mecánica de suelo, geotecnica, afectaciones, entre otros.

El proyecto de este paso a desnivel ha sido mencionado por diferentes candidatos que han contendido a la Alcaldía de San Pedro y por otras Administraciones en el pasado.

También en el 2017, el Gobierno del Estado incluyó este proyecto en el cabildo que hizo para obtener recursos del Presupuesto Federal del 2018.

En ese entonces estimó que costaría 199 millones de pesos, sin embargo, no se llevó a cabo.

Vecinos de ese sector han expresado su molestia por el tráfico que se genera a partir de la entrada y salida de los colegios CECVAC, Euroamericano, y el Colegio Inglés, ubicados en la Avenida Real San Agustín.

La Administración samperina trabaja en las obras de la Interconexión de La Diana, la rehabilitación de Alfonso Reyes desde Las Olimpiadas a la calle Jerónimo, y la reubicación de "Los Tubos" para enderezar Gómez Morín.

Esas obras se realizan con el propósito de mejorar la movilidad y el tráfico, uno de los principales problemas que han mencionado los samperinos para el Municipio.

## LA ADJUDICACIÓN

El Municipio de San Pedro adjudicó el proyecto ejecutivo de la obra.

Obra: Paso a desnivel (proyecto ejecutivo)

Ubicación: Alfonso Reyes y Real San Agustín

Empresa: Grupo Corporativo Delta

Monto:

**\$5,194,540**

Fecha de entrega: 28 de diciembre



El nuevo paso a desnivel permitirá mejorar la vialidad en el sector San Agustín.



El colectivo Pueblo Bicicletero tramitó un amparo contra el Municipio para que las autoridades protejan a ciclistas.

## LA AFECTACIÓN



## Pegaría construcción al Campestre

PAULINA SÁNCHEZ

La construcción de un paso a desnivel en la intersección de las avenidas Real San Agustín y Alfonso Reyes, en San Pedro, afectaría una parte de los terrenos del Club Campestre.

De acuerdo con fuentes municipales, para construir la lateral del desnivel necesitarían recorrer el límite del Club que colinda con la Avenida Alfonso Reyes.

Tras realizar los estu-

dios topográficos determinaron que la afectación sería de mil 733 metros cuadrados, que utilizarían para tener un carril de circulación al oriente y otro al poniente.

Sin embargo, en esa parte no hay nada construido dentro del club, sino que es una vía de terracería que utilizan para moverse internamente.

La idea sería recorrer unos metros la barda que delimita el perímetro del club.

Al finalizar el proyecto ejecutivo, que actualmente

está en proceso, el Municipio analizará la manera de negociar con el Club, para determinar si les cederán el terreno o habrá un proceso de compra-venta.

De acuerdo con fuentes, la Administración del Club ha tomado de buena manera el proyecto.

El paso a desnivel tam-

bién afectaría una parte de las banquetas del Colegio Inglés y de la farmacia Benavides que está sobre la Avenida Alfonso Reyes.

PAULINA SÁNCHEZ

Tras ser notificados de una demanda de amparo que trámite el colectivo Pueblo Bicicletero contra el proyecto de rehabilitación en Alfonso Reyes, el Municipio de San Pedro indicó que sólo están obligados a realizar una inspección.

El consejero de asuntos jurídicos municipales, Jonathan Martínez de la Rosa, dijo que dependiendo de esa revisión, el mismo Municipio determinará si es necesario o no, tomar medidas para proteger a los ciclistas.

“El juzgado lo que decretó fue como medida cautelar que el municipio hiciera una inspección en el lugar”, indicó, “Y ojo, dijo, solo en caso de que fuera necesario decretar alguna medida de seguridad en favor de los ciclistas”.

“Dicen, haz una verificación y si tú consideras que es necesario decretá una medida de seguridad, pero es donde entra también esa posibilidad que si no es necesario no hacerlo. Entonces el juzgado

deja esa libertad al municipio para que actúe conforme a sus facultades y determinaciones”.

Detalló que el Municipio le informará al juzgado sobre el proyecto de rehabilitación que tienen en Alfonso Reyes, argumentando que se trata de una regeneración que prioriza al peatón pero que igual deja espacio para ciclistas.

“Vamos a informar que tenemos un proyecto real que está realizándose. La obra no es como lo refieren (en) el amparo que simple y sencillamente fue un retiro de la ciclovía”.

Además, precisó que solicitarán al juzgado especificar qué dependencia municipal deberá realizar la inspección, porque no lo define el requerimiento que hizo la autoridad.

El colectivo Pueblo Bicicletero aseguró el miércoles que una Jueza federal admitió una demanda de amparo que promovieron en contra del Municipio de San Pedro por el retiro de la ciclovía en la Avenida Alfonso Reyes.

## Reportan mejoría en corazón de Mina

URIEL VÉLEZ

A casi dos meses de ser rescatada del Parque La Pastora, la osa Mina ha ganado diez kilos de peso y muestra mejoría en el funcionamiento de su corazón.

Erika Ortízo, directora de la Fundación Invictus, con sede en Pachuca, Hidalgo, explicó que cuando la osa llegó a las instalaciones, en septiembre, su corazón trabajaba en un 20 por ciento y actualmente es del 85 por ciento.

Señaló que la recuperación fue posible por el tratamiento y a una dieta rica en proteínas, Omega 3, hierro, ácido fólico y vitaminas.

Aunque su salud sigue siendo delicada, explicó, Mina ha subido diez kilos en 49 días.

“Estamos hablando (que tenía) mínimo 33 meses de desnutrición”, dijo Ortízo, “no tenía una nutrición adecuada, es por eso



La Fundación Invictus difundió un video en el que se ve a la osa Mina comer y moverse.

que ella tiene la talla de un oso de siete o nueve meses, en lugar de una oso de tres años.

Ortízo detalló que el lugar donde habita Mina está libre de moscas, con calefacción, y acondicionado para la recuperación del ejemplar.

Agregó que la desnutrición de Mina le provocó una afectación neurológica.

El pasado 24 de septiembre, se volvió viral un video en el que la osa aparecía rodeada de moscas y en aparente mal estado de salud en una zona del Zoológico del Parque La Pastora.

El ejemplar había sido rescatado en el 2023 por la Profepa y entregado en resguardo al Estado, debido a que tenía una serie de enfermedades que ponían en riesgo su salud.

Mariana Rodríguez, titular de Amar a Nuevo León, alegó que sólo la Profepa puede tomar la decisión dormir la osa.

## LLEVAN BRIGADA A FOMERREY 45

El programa Barrio de mi Corazón del Municipio de Monterrey llegó a Fomerrey 45, en la Estanzuela. Según la Participación Ciudadana, fueron beneficiadas 800 personas con la brigada de podología, dentistas, medicina general, atención a la mujer, bienestar animal y otros servicios.

PAULINA SÁNCHEZ

Los festejos previos al Mundial no paran en Nuevo León.

Ahora, la Administración del Gobernador Samuel García anunció otro de sus shows masivos, bautizados como MacroFest, para celebrar que el domingo faltarán 200 días para el inicio del evento deportivo, que tendrá cuatro partidos

en el Estadio de Rayados durante junio del próximo año.

El Estado anunció que en el Campo Acero de béisbol, dentro del Parque Fundidora, se presentarán Pesado, Alicia Villarreal y La Firma.

“¡Raza, llegó la hora de arrancar con todo la cuenta regresiva del Mundial más norteño!”, compartió el Gobierno al revelar el elenco del evento.

En junio pasado, para iniciar la cuenta regresiva de un año para el evento deportivo, el Estado realizó otro de estos shows con Grupo Frontera, también en el Parque Fundidora.

Aunque el Estado se ha mostrado renuente a transparentar los gastos de este tipo de eventos, los shows realizados el año pasado tuvieron costos de hasta 25 millones de pesos, de acuerdo a

los contratos difundidos en la Plataforma Nacional de Transparencia.

Estos costos superan en más de tres veces los 7 millones que la Administración emecista anunció como gasto promedio para los shows.

Entre los artistas presentados el año pasado estuvieron Fabulosos Cadillacs, Los Tigres del Norte, Danna Paola y Carín León.

## Preparan Macrofest a 200 días del Mundial

DANIEL REYES

Los festejos previos al Mundial no paran en Nuevo León.

Ahora, la Administración del Gobernador Samuel García anunció otro de sus shows masivos, bautizados como MacroFest, para celebrar que el domingo faltarán 200 días para el inicio del evento deportivo, que tendrá cuatro partidos

